## Emprender contra la brecha de género y la despoblación - El Mundo Castellón al Día - 25/03/2021

## Emprender contra la brecha de género y la despoblación

Diputación y CEEI Castellón presentan la sexta edición del programa Move Up!

## BERTA RIBÉS CASTELLÓN

Emprender e innovar son dos de las recetas más saludables en tiempos de pandemia. Buena muestra de ello es el prograna Move Up! Emprende con éxito, organizado por el Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Castellón y la Diputación Provincial de Castellón y que celebra este año su sexta edición.

Emprender e innovar no son sólo herramientas cruciales para generar empleo y riqueza, también para revertir la brecha de género y luchar contra la despoblación, tal y como se ha comprobado con los resultados de las cinco ediciones de esta iniciativa que está dirigida a hombres y mujeres que tengan una idea de negocio o proyecto empresarial y decisión para poder desarrollarlo dentro de un ecosistema de emprendedores, así como a empresas en fases muy tempranas, con un máximo de 24 meses en el mercado, que busquen un impulso para su

crecimiento y consolidación.

El diputado de Promoción Económica, Pau Ferrando, y el director de CEEI Castellón, Justo Vellón, presentaron ayer la convocatoria, ya publicada en el BOP. Las solicitudes para participar pueden presentarse hasta el 6 de abril.

En Move Up!, los participantes obtendrán formación en áreas fundamentales para el desarrollo de sus proyectos, además de contar con asesoramiento, tutorización y mentoring. Las sesiones de formación comenzarán el 17 de mayo y finalizarán el 8 de octubre, y como el año pasado su formato será presencial u online, pivotando de uno a otro de acuerdo a la evolución de las restricciones por la pandemia.

Además, en esta edición se sigue contando como colaboradores que hacen posibles los premios a Declarando, Blast Off Partners, Mirada y Pixel.com. Asimismo, también colaboran estrechamente



Justo Vellón y Pau Ferrando, en la presentación ayer. EUGENIO TORRES

con el programa Secot i Universitat Jaume I (UJI).

El diputado Ferrando indicó que la provincia de Castellón «se enfrenta a un reto de futuro muy importante tras la pandemia». Por esta razón, «el talento emprendedor y las ideas de negocio innovadoras merecen el apoyo institucional que ofrece, en este caso, la Diputación de la mano de CEEI Castellón, que pone a disposición de las personas candidatas al programa un know how privilegiado de profesionales que les acompañarán en el proceso de consolidación primaria de su negocio».

Por su parte, Vellón subrayó que

«cualquier iniciativa empresarial es un reto que requiere decisión y tenacidad para hacer frente a las dificultades, y cuando fructifica, ganamos todos, tanto en términos de creación de empleo como en la calidad de vida de nuestras poblaciones». Asimismo, el director de CEEI Castellón recordó que tres de los proyectos obtendrán ayudas económicas de entre 1.000 y 3.000 para la puesta en marcha de la empresa o bien para la consolidación de la misma en el caso de empresas ya creadas: «Nuestro desafío, un año más, es que todos ganen y la provincia salga reforzada»